



fase.

Siempre supimos que La Habana sería el lugar más difícil y complejo por las características propias de una capital, expresó el primer ministro, Manuel Marrero, al anunciar la decisión el pasado miércoles.

En esta urbe se aplicará un plan de medidas específico, en consonancia con lo orientado por Díaz-Canel para avanzar a través de un proceso gradual y asimétrico, manteniendo los índices sanitarios bajo estricta vigilancia.

Las disposiciones para esta fase incluyen la reactivación progresiva de la actividad económica y de servicios suspendidos, como el transporte público y algunos servicios de salud paralizados. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227491-exhorta-presidente-de-cuba-a-ser-responsables-en-etapa-post-covid-19>



**Radio Habana Cuba**